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【本週聚會】2010 年 7/18~ 7/23 

主日早上聚會 

Marlboro Learning Center 

擘餅聚會                          10:00-10:45 AM 

信息聚會                          10:45-11:15 AM 

成全聚會                          11:20-12:15 PM 

禱告聚會 週二晚上8:30-9:30 PM    王艾东弟兄家 

Morganville 區家庭聚會 週五晚上8:30-9:30 PM    王麗斌弟兄家 

南區家庭聚會 週六晚上 8:00-9:30 PM   李景譯弟兄家 

Woodbridge 家庭聚會 週六下午 4:00-8:00 PM   盛國華姊妹家 

 
 
 

 

 

【家訊信息】差傳事奉 
「但聖靈降臨在你們身上，你們就必得著能力。並要在耶路撒

冷、猶太全地、和撒瑪利亞、直到地極、作我的見證。」（徒一

8） 

人是最軟弱的動物。別的動物，生下來大都可以照顧自己，只

有人卻需要花費一生中三分之一的時間，才可以自立。對於環境

的遷易，病菌的侵襲，氣候的變化，人的適應力、抵抗力又是最

軟弱的。在道德方面更別談。保羅說：「我所願意的善，我反不

作，我所不願意的惡，我倒去作。」（羅七 19）以這樣敗壞，軟

弱的人，怎能完成基督所託付的使命，到地極去作見證呢？但感

謝主！因我們還軟弱的時候，基督就按所定的日期為罪人死（羅

五 5），祂救我們脫離了罪惡的權勢。不但如此，祂又應許升天後

要賜下聖靈來，成為時刻與我們同在的力量。祂說：「我要從父

那裡差保惠師來，就是從父出來真理的聖靈；祂來了，就要為我

作見證。」（約十五 26）所以說這卷使徒行傳並非使徒在那兒作

什麼，而是聖靈行傳，是基督藉著聖靈繼續施行祂所行所訓的。

因此，路加醫生一動筆就寫：我已經作了前書，論到耶穌開頭一

切所行所教訓的。路加福音所記載的不過是一個開頭，自後，一

直到今日耶穌仍在世繼續祂所行所教訓的，那就是聖靈使用教會

來施行祂的救恩，遵行祂的教訓。真的，人能做什麼呢？保羅

說：「我們有這寶貝放在瓦器裡，要顯明這莫大的能力，是出於

神，不是出於我們。」（林後 7） 

當主耶穌復活後，四十天之久向使徒們顯現，講說神國的事。

使徒們以為復興以色列國的時候到了，大家磨拳擦掌地準再來好

好幹一番。可是主吩咐他們說：「不要離開耶路撒冷，要等候父

所應許的。」臨升天前又說：「但聖靈隆臨在你們身上，你們就

必得能力。」使徒們以為自己愛主的熱誠，跟主的經驗，守主的

教訓足夠負起主所託付的使命，殊不知人離了神，便不能做什

麼。沒有聖靈，便沒有工作；沒有聖靈，便沒有教會；沒有聖靈

使人知罪，便沒有人悔改；沒有聖靈的能力，便沒有人會受感

動。人所能做的是什麼呢？只有等候在耶路撒冷的小樓房上，同

心合意的恆切禱告。倒空自己，省察自己，懇切祈求，忍耐等候

那從上頭來的能力充滿在這空淨的器皿裡。人若自潔，脫離卑賤

的事，就必作貴重的器皿，成為聖潔，合乎主用，預備行各樣的

善事（提後二 21）。 

當日士師基甸領以色列人出去爭戰時，用的是空瓶裝火把戰勝

仇敵。先知以利沙顯神蹟，倒出那不止息的油時，需要空的器皿

來盛滿。先知以西結看見那從聖所流出來的水，是可袱而不可逿

的河，是需要人俯下去而不是站穩在自己腳跟上。可惜今日的教

會太注重人才，儘量把一切屬世的知識學問裝進腦子裡，儘量把

嚴密的計劃組織滲進教會裡，空的器皿沒有了，聖靈的油只好止

住，可憐不可憐！我們看初期的教會等候被聖靈充滿後，是怎樣

的情形呢？彼得勇敢證道，一日領三千人，五千人歸主；司提反

的為道殉身，震撼萬世；保羅的忠誠跋涉，將福音傳遍猶太全

地，撒瑪利亞，直到歐洲。正像以西結所看見的異象，凡河流所

到之處，苦水變甜，百物滋生，葉子不枯乾，果子不斷絕（結四

十七 1～12）。 

一個被聖靈充滿的人，若不奉神的名講論，他便心裡覺得似乎

有燒著的火，閉塞在骨中，含忍不住，不能自禁（耶廿 9）。因此

我們可以看見本書每章中都充滿了使徒見證的記錄：他們用言語

作證，用行為作證，勇敢作證，清除內奸外仇，專心祈禱傳道，

不惜流血捨命地為主作證，在逼迫中，向外邦人，在亞西亞，在

歐洲，在希臘，在哥林多，向巡撫，向君王，在旅途中，帶著捆

鎖，而最後保羅在羅馬乃用文字來作見證。同時我們從本卷書的

每一章可以看見聖靈的手如何親自帶領他們。如第一章聖靈的應

許，接著是聖靈的降臨，聖靈的醫治權能，聖靈的託付，聖靈的

審判，聖靈管理教會，激發佈道精神，引導信徒，聖靈的預言，

聖靈施行救贖工作，擴展教會，差派工人，與他們同在同工，一

直到本書的結束。 

一個被聖靈充滿的教會是怎樣呢？信的人都在一處，凡物公

用……天天同心合意恒切的在殿裡……讚美神，得眾民的喜愛，

主將得救的人，天天加給他們。他們在生命上的聯合勝於組織上

的團聚，到以後在事實上需要組織時，他們也是選出七個有好名

聲，被聖靈充滿，智慧充足的人。因此，當逼迫來到時，教會只

有更加擴展，更加興旺，在卅三年短短的時間中，教會將福音傳

遍了猶太全地，撒瑪利亞，直到歐洲。 

使徒行傳寫到第廿八章，算是結束了，可是聖靈的工作並沒有

就此結束，祂已引領馬丁路德、李文斯敦、戴德生、司布真、慕

迪等神僕，他們繼續延續使徒行傳的第廿九章，第卅章……。今

日，天使仍在永世的史冊上記錄著，你是否是聖靈所使用的器

皿？你的工作是否值得記錄在天上？主說：聖靈降臨在你們身

上，你們就必得著能力……直到地極，作我的見證。－－（本文

摘自大光出版「新約講章寶庫」）。 

【訪問印地教會見證】 

愛的行動活出真理  

懷著“雲淡風輕”悠的心去訪問教會，因為不希望用任何的預

想限制了主要告訴我和教導我的話，免得我看是看不明白，聽也

聽不懂。  

這是五年來主帶我第三次到教會悠，很享受弟兄姊妹裡面的

靈，流露的愛及藉著明白真理而有的活出與自由，弟兄姊妹裡面

的基督長大了，也更豐富了，特別從他們滿了生命與愛的同在及

分享中，一直領受他們所供應及流露的基督，沒有任何工作的痕

跡與味道，只有謙卑地想要多得基督，從主受教並以愛為生命聯

結，以真理為生活指導的渴慕。使我強烈的感受到“教會就是神

的家”的真實。  

也藉著弟兄姊妹的交通，使我明白了為什麼在陪人讀經上，特

別是在電話讀經上，常因服事的聖徒的情形或自己服事上的調動

而無法持久，因為讀經的時間若太短或不合適，比較無法好好釋

放，分享，禱告，交通。時間太簡短的讀經，使初信的弟兄姊妹

容易只停留在“讀”的層面，不容易摸著主藉著聖經對他們在生

命中的說話及生活上的取用與經歷。而我感覺悠教會讀經的弟兄

【禱告事項】 

◆ 為購置會所禱告。請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用。 

◆ 為兒童服事禱告。 

◆ 為已參加過福音聚會的福音朋友代禱。 
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姊妹，他們的讀經不是只是讀，而是借這共同追求，使彼此的生

命與生活在愛裡有很深的交通與聯結，他們認真的學習住在主的

話裡面，主的話不是只被讀，而且是被取用的。  

謝謝主藉著這次訪問讓我學到許多，許多 ... ...讀主話是為著

“活”主話！讓我更有負擔，也更知道要仰望主，來帶領我與祂

的小羊們不僅深入的讀祂的話，也認真的應用與活出祂的話，好

藉此一直住在祂的話裡面，使我們能在愛的行動中活出真理的實

際來！（錦州）  

愛的見證  

這次跟弟兄姊妹一起去印地教會的訪問是我第四次訪問印地教

會。每一次的訪問都被他們甜美的教會生活所吸引，每次離開的

時候的感覺都是“深願永留於此。”  

這次訪問最深的印象可以用三個字概括：愛，勞苦。藉著這次

的訪問叫我在服侍弟兄姊妹和陪人讀經的事上很得開啟。主要有

下面幾點摸著：  

首先，陪人讀經是從愛和關心人開始的，陪人讀經不是作一件

事，乃是把與一起讀經的弟兄姊妹放在心上，這樣當出現難處的

時候，我們仍然可以走下去。百德弟兄一再地強調“都是愛”，

因為愛，他們願意與弟兄姊妹的生活聯在一起，因為愛，他們願

意陪弟兄姊妹讀經。因著愛，弟兄姊妹在愛裡建造在一起，教會

生活真是顯出一種家的實際。  

第二，要持守與弟兄姊妹約定的時間，看重在一起的時間，不

輕易取消一起讀經的實行。有事要與一起讀經的弟兄姊妹請假，

這樣與弟兄姊妹很親很近。  

第三，讀經是為了享受主，也是為了蒙光照。讀一段要知道這

一段說什麼，怎樣應用到自己身上，而不是應用到別人身上。  

最後就是結束時要有禱告，把讀的話語歸結在自己身上。（道

瓊斯）  

印地教會蒙恩心得 

自從 2008 年印地教會姊妹們在感恩節特會所做的分享見證，我

一直期待能拜訪他們，希望從他們的經驗來幫助克里夫蘭的教會

生活。終於在一月底能有機會看看印地教會。這次的訪問雖然很

短，只有兩天一夜，但從聖徒們的交通中，知道他們蒙恩的柲

訣。完全不是偶然地，主雖然很祝福那地，但也要有人起來，配

合聖靈的工作。弟兄們在印地的勞苦是值得我們學習的榜樣。下

面的幾點是我在這兩天聚會中所蒙光照的心得。  

一. 願意做種子的人： 當聖徒們參加門徒營之後，渴慕追求主的

話，服事的弟兄們看見了聖靈的行動，願意配合推動合適的追

求，來幫助每位在話上得飽足。他們願意花費自已，將自己埋

在聖徒中間，不僅成全了聖徒，服事者也有可勞苦的田地。  

二. 交叉並多時段的追求： 每位追求者，不僅被人照顧，也可以

來服事人。充份地發輝神在我們身上的恩賜，更不會因人事物

的變動，影響到大家的追求。  

三. 顧及人的需求： 完全是顧到人的需要，不是因工作的因素。

是因神將我們調合在一起過教會生活。  

四. 持續的追求： 不是一時的與起，這追求是長時間的試煉及考

驗，加上眾人的持續堅定下，才能有成果。  

五. 形成了家風： 只要過教會生活的弟兄姊妹們，有一個本能要

讀聖經，不需要外面來的推動，這是非常好的家風，人留在這

裹自然長的健康。  

特要提到的一點，他們非常寶愛聖徒，對於遷出的弟兄姊妹們

還一值保持連絡，運用現在的高科技，或讀經，或禱告，是值得

我去學習效法。器（MS）──摘自克利夫兰教會網站 

【屬靈啟發性故事】 

「你不要懼怕，我是你的盾牌，必大大的賞賜你。」（路七 21) 

 你有多少勇氣？這裡有一根「尺」，可以量它。 

 不道他人長短，雖然你週遭的人都正樂此不疲的時候。 

 量入為出，忠實的生活，不把自己的快樂建築在他人的痛苦上。 

 當你因自己的理想而受到別人歧視時，你仍堅持立場，發揮做人

的氣概。 

 有人使用不當的字眼評論你，而你如果說出這個字眼時又一定會

傷及第三者時，你能保持緘默。 

 拒絕與同事同流合污幹不端的勾當。 

 奉承自己的信念生活。 

「母親所播的種子」 

  「凡祢所賜給我的，我必將十分之一獻給祢。」（創廿八 22) 

一位教導有方的母親，對子女的影響是既深且遠。史密斯博士一

次談及約翰葉慈的財產，他常常看他母親細心的記錄她的「什一捐

獻簿」。「如果一天之中雞生了十五枚蛋，她於當晚將它記在簿子

上，然後在另一欄處寫下一枚半蛋。」 

當時葉慈才十四歲，在他正式受雇開始工作之後，他就到銀行裡

以「約翰葉慈公司」的名義開一個帳戶，他存入了一角五分錢。 

銀行的辦事員頗感稀奇：「這個公司是誰的呀？約翰，」 

「是神的，」這位年輕人答道：「我們現在是合夥經營，所存入

的錢是他這一周應得的利潤。」這位美國西海岸的聞人，這是他終

生不渝的習慣，而這種習慣的種子是他母親播種的。 

「雲霧之上有陽光」 

「你們不要憂愁，你們信神也當信我。」（約十四 1) 

「我現在的生活如在霧中，日子彷彿是一塊悲傷的雲，一片迷惘

的霾，到處充滿著不安、頹喪、失敗。」一個愁眉苦臉的人對我

說。 

他的生命可悲，我是承認的。但我也向他指出雲霧之上，永遠有

陽光照耀。如果我們具有這種信心，那就有「撥雲見日」的一天和

機會。 

晦暗的日子裡，人若仍能悟出生命的真諦來，那該是何等的奇

妙。如果我們對於預見的美好遠景，寄予無比的信心，那麼世上一

切哀傷、痛苦與絕望，都能夠甘之如貽了。這種信心，凡渴慕者，

都可獲得；而有權柄賜給這種信心的，唯有神。 

「腳踏實地」 

「若有人服事我，就當跟從我。」（約十二 26) 

數年前我訪問蘇格蘭，當地的居民對於現代滑雪的升山設備大發

牢騷，這頗使我感到驚奇。他們相信一個人如果想領略滑雪的樂

趣，那就必須親自爬升到白雪皚皚的山頂才行。他們根本不屑於利

用直升機給帶到峰頂上，因為腳踏實地一步一步的攀登，是他們的

快樂。唯有如此，當他順著山坡風馳雷掣地往下滑，才能充分享受

到滑雪的妙趣。 

同樣情形，主召喚世人不是要他去就逸樂和安全，而是要他捨

棄自己，並且為愛祂的緣故遭受苦難。約翰本仁所著的「天路歷

程」一書是這段行程最好的註腳。本仁表示，基督徒必須用他的

一雙腳走完他的路，在他邁往天國的路途上，他沒有乘車搭船的

機會，它的全程是穩定不變的步行，而且是要付出一個人全部的

生命才能到達的。。－－摘自大光出版網站 

※     神是進入我們一切環境中的神，即使在一件磨難的小事上，

我都看見：是神自己代替了我們的愁苦，而不是祂把難處挪開一

邊。─ 達秘 

 


